

Lieber Gast!

Wir begrüßen Sie herzlich und freuen uns, dass Sie Ihre Ferien bei uns verbringen! Im beiderseitigen Interesse bitten wir Sie, unten angeführte Punkte zu beachten:

ANKUNFT / ZUTRITT

Der Zutritt zum Campingplatz ist nur nach erfolgter Anmeldung möglich. Ist die Campingrezeption nicht besetzt, erfolgt die Anmeldung an der Hotelrezeption. Der Platzhalter ist nach den bestehenden behördlichen Bestimmungen berechtigt, die Ausweispapiere eines jeden einzelnen Campers und Besuchers in Augenschein zu nehmen.

Der Platzgast bzw. Besucher zahlt die im Aushang bei der Rezeption ersichtlichen Gebühren. Für Inhaber von DDC, FICC, AIT und ACC Ausweisen gewähren wir einen Rabatt von 10 % - ausgenommen im Juli und August.

BESUCHER

Besucher haben sich an der Rezeption zu melden und unterliegen der Eintrittsgebühr. Der Campinggast haftet für seine(n) Besuch(er).

STELLPLATZ

Die Zuteilung des Stellplatzes erfolgt durch den Campingwart. Platzwünsche werden nach Möglichkeit berücksichtigt.

Das Ziehen von Wassergräben und offenes Feuer ist nicht gestattet.

TIERE

Das Mitbringen von Haustieren sowie Füttern von Tieren ist nicht erlaubt.

UMWELT

Bei der Campingeinfahrt finden Sie unsere Müllinsel mit Behältern für Weiß- und Buntglas, Alu- und Metall Dosen, Plastik sowie Restmüll. Sperrige Abfälle und Sondermüll sind in den Abfallzentren in Unterach sowie Seewalchen selbst zu entsorgen.

STRAND

Die Liegestühle sind ausnahmslos für Hotelgäste vorgesehen.

FAHRZEUGE (KFZ)

Am gesamten Campingareal gilt die StVO sowie eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 10 km/h.

RUHEZEITEN

Nachtruhe beginnt um 22:00 Uhr und endet um 07:00 Uhr. Die Mittagsruhe (nur Juli und August) ist von 13:00 bis 15:00 Uhr. Während dieser Zeit ist es verboten das Campinggelände mit motorisierten Fahrzeugen zu befahren. Radio und CD bitte auf Zimmerlautstärke stellen. Es wird im Interesse aller Platzgäste höflichst gebeten, während der genannten Zeiten jegliche laute Unterhaltungen zu vermeiden.

ABREISE

Bei Abreise ist der Platz bis 12.00 Uhr zu räumen.

VERSTÖSSE

Wer gegen die Bestimmungen dieser Campingordnung in grober Weise verstößt, muss mit einem sofortigem Platzverweis rechnen.

DR. MED. TUPI & DR. MED. DORNER 07665 60100

Ordination 4853 Steinbach am Attersee I Steinbach Nr. 5
Ordination 4866 Unterach am Attersee I Hauptstraße 46

DR. MED. WALTER TITZE MBA 07665 73000

Ordination 4866 Unterach am Attersee I Elisabethallee 12

DR. MED. MARKUS WOLFSGRUBER..... 07664 2015

Ordination 4852 Weyregg am Attersee I Schulstraße 5

SEEAPOTHEKE SCHÖRFLING PHARMACY 07662 2570

4861 Schörfling am Attersee I Hauptstraße 32

GEMEINDAMT STEINBACH MUNICIPAL OFFICE 07663 255

4853 Steinbach am Attersee I Steinbach Nr. 5

POSTPARTNER POST OFFICE..... 07663 255

4853 Steinbach am Attersee I Steinbach Nr. 5

POLIZEI UNTERACH POLICE STATION..... 059 133 4177

4866 Unterach am Attersee I Hauptstraße 9

Dear guest!

A warm welcome at Camping Seefeld, we are happy that you spend your holiday with us! In the interest of all present guests, we kindly ask you to adhere the points below:

ARRIVAL / ENTRANCE

Entrance to the campsite allowed upon registration at the camping reception or at the hotel reception, if the camping reception is not occupied. The campsite owner is in accordance with the existing government regulation entitled to look at the identity documents of each individual camper and visitor. By entering the campsite you agree to be bound by the campsite regulations and the price list. For all charges please see the latest price list displayed on the info board at the reception. For members of DDC, FICC, AIT and ACC IDs we offer a 10% discount except in July and August.

VISITOR

Visitors have to register themselves and are invariably subject to the entrance fee. The campsite guest is liable for his/her visitors.

PITCH

The Groundkeeper will assign you a pitch. Wishes are considered as far as possible.

The pulling of moats and open fires are prohibited.

PETS

Pets are not allowed.

ENVIRONMENT

Household waste has to be disposed of in the bins provided at the entrance of the campsite. Please pay attention to our waste separation for glass, paper, plastic and metal packaging. Hazardous and bulky waste must be disposed at the collection centres by yourself.

BEACH

All sun loungers are intended for hotel guests.

TRAFFIC

The Road Traffic Act (StVO) and a speed limit of 10 km/h apply throughout the camping area.

REST PERIODS


The night's rest start at 10 p.m. and ends at 7 a.m. Midday rest (July and August only) from 13 a.m. to 15 a.m. During those times it is prohibited to move motorized vehicles. Please turn your radios and other devices to moderate (tent) volume. In the interests of all guests it is politely requested to avoid any loud conversations during those times.

DEPARTURE

Departure must take place until 12.00 a.m.

VIOLATIONS

Grossly negligent violations of the campsite regulations are punished by an immediate ban.

	LÄNDERVORWAHL COUNTRY CODE AUSTRIA0043
	FEUERWEHR FIRE DEPARTMENT 122
	RETTUNG AMBULANCE144
	POLIZEI POLICE133
	ÄRZTE NOTDIENST EMERGENCY SERVICE141
	EURO NOTRUF EUROPEAN EMERGENCY CALL112

NÄCHSTE BUSHALTESTELLE NEXT BUSSTATION

Links gegenüber Hotel Föttinger.

Opposite Hotel Föttinger on the left handside.

NÄCHSTE ÖFFENTLICHE FERNSPRECHSTELLE NEXT PUBLIC PHONE:

An der Kreuzung neben Hotel Föttinger Richtung Steinbach.

At the crossing next to Hotel Föttinger in direction Steinbach.



CAMPING SEEFELD Föttinger GmbH

Seefeld 14 • 4853 Steinbach am Attersee

T: +43 7663 8100 • Fax: +43 7663 8100 42

info@hotel-attersee.at • www.hotel-attersee.at